



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Organizado por la II Zona Agrícola

Fase Final

En La Roca

LA ROCA 2

MARTORELLAS 1

Ha sido el Martorellas el equipo más completo que ha pasado por nuestro campo en lo que va de Torneo. Tanto en lo que se refiere a potencia física individual como a conjunto, han sido los visitantes superiores a los locales en la mayor parte del encuentro. Sólo la mala suerte les privó de hacerse con los dos puntos o cuando menos con uno de ellos, y en cambio a los locales la suerte les persiguió casi siempre. Así va el fútbol, la lógica brilla por su ausencia.

Gracias a una magnífica jugada llevada a cabo en el mismo momento de empezar el encuentro y que culminó con un magnífico gol logrado por Maturana, nos libramos —los locales— de tener el alma en vilo todos los 90 minutos de juego.

Trofeo Martini & Rossi

Han pasado a ocupar en forma sorprendente el primer lugar, los muchachos de Llinás, que con el resultado abultado conseguido sobre el Castelltersoll ha rebasado al Martorellas. Siguen a los dos el Cardedeu y el líder Vilanova La Roca, quienes creemos no se contentarán y no regatearán ningún esfuerzo para calzarse este Trofeo del acreditado y popular vermut de marca Martini & Rossi.

En el grupo de Consolación la cosa de momento parece resuelta a favor del Palau, pero a veces alguna goleada a cargo de sus inmediatos seguidores que son los celoneses de La Salle y Sanjuanistas de Moncada, puede dar algún vuelco sorprendente en la clasificación en el Grupo del gran vermut Martini & Rossi.

FASE FINAL

Llinás	48	25	21
Martorellas	49	29	20
Cardedeu	37	19	18
Vilanova	37	23	14

CONSOLACION

Palau	67	21	46
La Salle	62	29	33
San Juan	60	30	30

Porque después de esta jugada que se produjo, como digo, al iniciarse el partido, los peligros menudearon mucho más ante la puerta defendida por Font que en la visitante.

La figura de la tarde fué sin duda Font bajo los postes, quien, principalmente en el primer tiempo salvó al equipo de una segura derrota, parando unos cuantos balones difícilísimos que con otro portero irremisiblemente iban directos a lamer las mallas. De todas formas, con ser el primer tiempo de dominio territorial visitante, aún lograron los locales marcar su segundo tanto cuando faltaban 2 minutos para terminar, por mediación de Pujals, al recibir un medido pase de Ortega.

Al reanudarse el segundo tiempo los locales lograron afianzar su defensa, principalmente a causa de jugar mucho más Rodri, quien navegó durante toda la primera parte. No obstante, cuando llevábamos transcurridos 4 minutos de juego, a la salida de un corner el interior izquierdo visitante marcó su tanto. No tanto como en el tiempo anterior, pero sí con intensidad, continuaron dominando los azules de Martorellas y peligrando hasta el último momento el resultado. Cuando faltaban escasamente 5 minutos para terminar se lesionó Cros, el defensa central visitante y hubo una ocasión magnífica para aumentar la ventaja a favor de los locales, pero Díaz la malogró tirando el balón a las manos del portero.

Arbitró sin dificultades el señor Prió, captándose —lo que ya es difícil— las simpatías y aplausos del respetable. Quizá el único reparo que podemos poner a su labor fué el exceso de explicaciones a los jugadores en alguna ocasión.

A sus órdenes ambos onces se alinearon así:

Martorellas. — Monpel, Puerto, Cros, Campos, Defaus, Beltrán, Minguell, Moret, Torrents, Bernabé y Segarra.

La Roca. — Font, Peris, Vivet, Rodri, Xalma, Illa, Díaz, Ortega, Maturana, Medón y Pujals. Arivor.

En Montornés

MONTORNES 3

VILAMAJOR 1

¡Por fin nuestro once gana su primer partido en su propio campo! Después de casi toda una temporada de lucha, para hacerse con los dos puntos y precisamente con equipos de inferior puntuación que el nuestro, ha tenido que ser el Vilamajor el primero en cedérselos, equipo que siempre ha sido muy cortés para con nosotros y era el que menos les ambicionábamos, pero según ellos, vinieron con poca moral, ya que presentaban un equipo de circunstancias.

La diferencia de goles fué exactamente justa, ya que fué el reflejo de la superioridad demostrada en todo momento por nuestro equipo, que gracias a la actuación de García en la meta contraria y a la poca coordinación de nuestra delantera la cosa no pasara a mayores en el marcador, el primer tiempo

Trofeo Academia de Choferes Granollers

Continúa conservando el primer lugar el equipo del Cardedeu, conservando la misma ventaja de la semana anterior a pesar de jugar contra su más directo rival el Vilanova de La Roca. Estos dos equipos se ven seguidos muy cerca por La Roca y Llinás, cuyas líneas defensivas también son de excelente calidad.

En Consolación también sigue conservando el primer los de Palau que ha visto disminuir su diferencia un poco al jugar dos partidos seguidos en campo contrario. Hemos de destacar el magnífico avance de los Parets (Ensanche) que de cuarto lugar se han colocado en el honorable segundo.

FASE FINAL

Cardedeu	19
Vilanova	23
La Roca	24
Llinás	25

CONSOLACION

Palau	21
Seguer	29
La Salle	29
San Juan	30

Artículos de calidad selecta

CICLOS SASTRE